

Todesanzeige

„Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus
flog durch die stillen Lande
als flöge sie nach Haus“
Joseph von Eichendorff

Traurig, aber voller Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Verena Meyer

11. Oktober 1940 – 23. Dezember 2025

Nach kurzer schwerer Krankheit ist Verena am 23. Dezember 2025 friedlich eingeschlafen.
Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit, ihren Humor und das Gute, das sie in unser Leben gebracht hat.
In unseren Herzen wird sie weiterleben.

*Die Trauernden:
Esther Wahl mit Marco
Martin Meyer mit Barbara und Jan
Patrizia Weigl
sowie Freunde und Bekannte*

Die Urnenbeisetzung fand auf dem Friedhof Nordheim in Zürich statt.
Ein Gedenkgottesdienst wird am 6. Februar 2026 um 11:00 Uhr in der reformierten Kirche Oerlikon stattfinden.